



Lucie Píšťelková

Tschechische Republik/Czech Republic

*1977 in Brünn, Tschechische Republik. 1992–1996 Hochschule für Management. 1997–2001 Studium der Bildhauerei an der Hochschule für Angewandte Kunst in Cesky Krumlov. Ab 2004 Studium an der Akademie der Bildenden Künste in Prag: 2004–2005 Studium bei Prof. Jan Koblasa, 2005–2006 bei Jaroslav Róna und ab 2006 bei Prof. Jindřich Zeithamml. Ausstellungen: 2007 "Koblasa & Schule", Kunstwerk Carlshütte; 2005 "Letní plastika Bechyne", Tschechische Republik. Symposien: 2007 "Flur", Erlbach/Eubabrunn, Deutschland; 2006 "Snehové království" (Schnee-Symposium), Donovaly, Slowakei; 2004 "Lavicky v Lukách", Luka nad Jihlavou, Tschechische Republik. Preise: Sonderpreis der Stadt Markneukirchen für die herausragende Skulptur "In Bewegung".

Teilnahme am NordArt-Symposium 2005 und 2006 – unter Leitung von Prof. Jan Koblasa.

*1977, in Brno, Czech Republic. Education: 1992–1996, High School of Management. 1997–2001, Study of Sculpture at the High School of Applied Arts in Cesky Krumlov. From 2004, study at the Academy of Fine Arts in Prague: 2004–2005, under Prof. Jan Koblasa, 2005–2006, under Jaroslav Róna and from 2006, under Prof. Jindřich Zeithamml. Exhibitions: 2007, "Koblasa & School", Kunst in der Carlshuette, Germany; 2005, "Letní plastika Bechyne", Czech Republic; 2007, "Open Fields", Erlbach/Eubabrunn, Germany; 2006, "Snehové království" (snow symposium), Donovaly, Slovakia; 2004, "Lavicky v Lukách", Luka nad Jihlavou, Czech Republic. Prizes: Special prize of the town Markneukirchen in Germany for the excellent sculpture "In Motion".

Participation in the NordArt Symposium 2005 and 2006 – headed by Prof. Jan Koblasa.



Blume, 2006, Anröchter Grünstein, 120 x 145 x 110 cm (Entstanden auf dem NordArt-Symposium 2006)

Flower, 2006, Anröchter green stone, 120 x 145 x 110 cm (Created at the NordArt Symposium 2006)